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Antrag 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.06.2006  

zum Thema:  Nachfolgenutzung Rheinische Strecke 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten einen Vertreter / eine Vertreterin des Vereins 
„wuppertalbewegung“ in die Sitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel einzuladen und 
eine Präsentation des Konzeptes zur Umwidmung der Rheinischen Strecke in einen Fuß- 
und Radweg zu ermöglichen. 
 
Begründung: 
 
Im Dezember 2005 beschloss die BV Vohwinkel einen Prüfantrag zur Nachnutzung der Trasse 
der Rheinischen Strecke als Fuß- und Radweg zwischen dem Zentrum Vohwinkels und der 
Lüntenbeck. Zwischenzeitlich hat sich ein unabhängiger Verein gegründet, der die Umwidmung 
der gesamten Strecke auf Wuppertaler Stadtgebiet und darüber hinaus den Anschluss der neuen 
Fuß- und Radwegeverbindung an das regionale Radverkehrsnetz zum Ziel hat. Die Finanzierung 
soll dabei zum überwiegenden Teil mit EU-Fördermitteln ermöglicht werden. Es erscheint 
sinnvoll, dass sich die BV Vohwinkel mit den Zielen des Vereins befasst und eruiert, inwieweit 
eine politische Unterstützung des Vereins möglich ist. 
 
Wir bitten von daher dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Klaus von Zahn      gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)       (stellv. Bezirksvorsteher) 


